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A Eletrobrás enviou carta ao 
secretário-executivo do Ministério 
de Minas e Energia, Márcio 
Zimmermann, solicitando a 
transferência da gestão da CCC 
para outra entidade do setor 
elétrico. O objetivo da empresa é 
eliminar conflitos de interesses, já 
que algumas de suas 
distribuidoras compram óleo 
combustível com recursos do 
encargo para a geração de 
energia termelétrica em suas 
áreas concessão. 

 
 

No documento, o presidente da Eletrobrás, José Antônio Muniz Lopes, afirma que a 
administração da CCC tem sofrido críticas dos agentes e da própria Aneel. 
 
Em setembro deste ano, o diretor-geral da Aneel, Jerson Kelman, pediu mais 
transparência e sugeriu mudanças no processo de compra de combustíveis para 
térmicas do sistema isolado. “O preço no atacado é quase o dobro do mercado 
varejo. É uma discrepância muito grande”, disse Kelman, durante uma reunião da 
diretoria da agência. 
 
“Há que se ressaltar que o trabalho de gestão da CCC não prevê qualquer tipo de 
remuneração ou ressarcimento de custos à Eletrobrás, ainda assim, em todos os 
anos que estamos à frente desse trabalho fizemos o máximo para evitar problemas 
energéticos com os sistemas interligados e os isolados”, diz Muniz na carta. 
Procurado pelo Energia Hoje, o MME não se manifestou sobre o assunto. O valor da 
CCC em 2008 foi de R$ 3 bilhões. 
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